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为什么觉得炒股的人是赌徒⋯炒股、黄金白银交易、是不
是一种变相的赌博？-股识吧

一、十个炒股九个亏，为什么还有那么多人去炒股

人人都是赌徒，很正常，简单的例子，你一个月发1万的工资，你会觉得很低，发2
万就好了，等你1个月2万了，你又会发现，还是不够花，要是一个月4万就好了，
一次类推，永远不知道满足。

二、炒股类似于赌博吗？

展开全部最近坐在荧光屏前看着每天股票开盘的价位，对于是买还是卖，真的有点
无理头了，当一个价位的出现，真的有点开大开小的意思了。
正因为很多的技术指标已经不能够做出理智的判断的时候，我们的人脑也开始糊涂
了。
我相信有很多的股友和我有同样的感觉，有人告诉我：“股票就是赌博，别去做。
”我到不是那么认为的，我一直认为是有头脑的人，和头脑清醒的人，有高智商的
人应该都不会这样去认为的，赌博是不知道下一个开大还是开小，它的几率是百分
之50，而股票是头脑和头脑的较量，是人和人的较量，我总认为能在股票里得到成
功的就说明是智商上的成功，所以看到自己的成功，总有着另外的一种快感。
当近来的股市行情出现了套牢绝大多数中小散户，行情仍然在掉头下跌，所有被套
牢的人们都开始出现了恐惧，前段时间牛势那股“一不怕苦，二不怕死”的敢博精
神都没有了，留下的是对下探多少才是底的恐惧。
昨天在网上无意中看到有首写股票的歌曲，名字叫《炒股》（演唱者：雷龙）他的
歌曲里的有几句歌词我是非常的赞同：“股票是充满杀机的欢乐谷，悲喜剧一幕一
幕，盼望明天的幸福，猎人们从不认输，炒股炒股理智变糊涂。
。
。
。
。
。
”真的，我相信有做过股票的同行，也一定有这样的感觉，刚开始做起来的时候思
路很清楚的，到技术指标已经不能代表真实的时候，当股评家都说不清楚看不清未
来的时候，大家都糊涂了，而且割肉后还在继续往里冲，就是不认输，哈哈，真不
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知道这个是不是赌徒的心理。
同一个价格真的是有人欢喜有人忧。
但目标是一个，都希望明天暴涨，连续几个涨停版，而后能发家致富，给老婆孩子
，给家人一个幸福和美好的未来，就象童话里说的一样，从此王子和公主过上了幸
福和美满的日子！目前我也是个套牢者了，是不是说明我的智商有也有问题了，我
不清楚，算了不管明天怎么样，听听这首写股票的歌轻松一下吧，做个阿Q，给自
己找点乐子算了。
麻钱不钱的，乐呵乐呵得了。

三、大部分人炒股亏钱为什么还有那么多人炒股

因为大部分人总觉得自己很聪明，是可以在股市里挣到钱的，总是想着盈利的交易
，挣到了多少钱，却选择性的忘记有过多少亏损的交易，总共在股市里亏损了多少
钱。
总是想着下一次的交易可能能够带来足够丰厚的回报，认为股市的买卖是相对公平
的，愿赌服输，总有一股赌徒心态。

四、炒股、黄金白银交易、是不是一种变相的赌博？

五、为什么许多人都说炒股的是傻子，金融界真的是吸血鬼吗?

上市公司进入二级市场，就是来融资圈钱的。
散户抱着买彩票的心态，或自以为比其他散户高明心态解囊赞助。
问100个散户，炒股是赚了还是亏了。
0.5个赚，2个平，6个亏，有1个昨天刚跳楼，最后那0.5个疯了。

六、为什么职业炒股人信佛多，抑郁多，身体差

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

把炒股当成职业，意味着你全部身心都跟随着K线波动，被股市左右着喜怒哀乐。
中国股市历来牛短熊长，熊市一来往往就四五年，甚至六七年。
长期的脱离社会、精神抑郁，肯定会打垮你的身体，改变你的性格。
让你生活充满了空幻感，这其实就是一个职业赌徒的感觉。
所以，职业炒股人信佛的多，抑郁的多，身体差的多，都是必然的。

七、炒股的中小散户都是赌徒，赌徒有几个不是家破人亡

炒股的中小散户都是赌徒，赌徒是家破人亡没有技术不要买股票

八、炒股、黄金白银交易、是不是一种变相的赌博？

看你怎么理解了。
。
我个人也这么认为，我是做期货的。
。
赌博的定义就是用不确定因素的变化导致收益的变化。
那么这么看来，生活中处处是赌博。
存银行也是赌博，你打赌银行不会倒闭。
只不过是赌博一个胜率不同罢了。
。
或许我的话有人不服，有人跳出来说技术分析，基本面分析很好，市场可以分析，
说涨就涨，那么对于他们来说，在他们自己心中，把价格波动这种不确定的因素，
人为的当场是确定的。
那么要这么想的话，我无话可说。
就跟牌场上认为自己技术过硬，认为自己手气良好，认为自己必能赢钱的赌徒，或
许对他而已，打牌不是赌博。
当然，也跟心态也好，我也可以把打牌当成是一个消遣。
。
此外，期货经典教材上关于赌博和投资的区别说了风险产生的原因来区分赌博。
我觉得也是扯淡，书上说，市场价格变化本来就是存在的风险，炒期货这个风险是
本来存在的，而打牌是人为产生的风险，所以期货是投资，打牌是赌博。
我觉得这个也是个扯淡的逻辑，没有人逼着你去打牌，也没有人逼着你去承担期货
风险，风险都是投资者自找的，所以本质上还跟打牌一样。
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当然，这有点消极了，不过，无论是否赌博，我还是认为有规律可循的，哪怕是赌
博，也是有法可依的。
其实我自己做期货本身运用了很多赌博学的技巧来提高我的盈利能力，有兴趣可以
交流交流。
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